



Fundación  
Casa de México  
en España



Madrid, 01 de junio de 2023

## María Pagés, Princesa de Asturias de las Artes 2022, acerca España y México a través del *Programa Cultural España Baila.*

- Fundación Casa de México en España recibe y se une al Centro Coreográfico María Pagés y la Universidad de Guadalajara para anunciar el programa *España baila*.
- *España baila* es un programa de formación para creadores de México y Colombia.

La *Princesa de Asturias de las Artes 2022*, afianza la relación del Centro Coreográfico María Pagés con México de la mano de la Universidad del Guadalajara y la Fundación Casa de México.

La empresa creativa y cultural pagesiana, comenzará sus presentaciones en México el próximo 19 de julio en la Universidad de Guadalajara extendiéndose a Monterrey el 27 del mismo mes. Ambas ciudades acogerán el espectáculo *De Scheherazade*, dirigido por la coreógrafa sevillana y el dramaturgo El Arbi El Harti, estrenado en el Liceu de Barcelona y ganador del Premio Talía al Mejor Espectáculo de Danza del 2022.

Paralelamente al estreno *De Scheherazade* en México, patrocinado por INAEM, el Centro Coreográfico María Pagés y la Universidad de Guadalajara presentarán **España Baila**, un vasto programa de formación para creadores de México y Colombia. **España Baila** es una iniciativa que la Fundación María Pagés desarrolla junto a AECID, en colaboración con la Universidad de Guadalajara, el Teatro Mayor de Bogotá, IDARTES y el Ministerio de Cultura de Colombia, cuyas actividades están destinadas a artistas y profesionales de la danza de los dos países latinoamericanos, prestando una especial atención a los creadores emergentes. El programa, que será ampliado a otros países Latinoamericanos, se implementará



Fundación  
Casa de México  
en España



Madrid, 01 de junio de 2023

en la sede fuenlabreña del Centro Coreográfico María Pagés y se extenderán a instituciones escénicas ubicadas en otras comunidades autónomas.

El proyecto **España Baila** ha sido concebido para crear comunidad generadora de sinergias humanas y artísticas entre creadores, reuniendo a los profesionales de la danza de España, México y Colombia en una misma línea de convivencia, reflexión y acción profesional.

Se darán cita en este curso formativo coreógrafos, directores de escena, iluminadores, escenógrafos..., de las dos orillas, con el objetivo de trasvasar conocimiento y experiencias creativas y, sobre todo, facilitar la comunicación positiva y prospectiva entre ellos.

El acto se clausurará con una intervención de los artistas del Centro Coreográfico María Pagés.

#### Acerca de:

El Centro Coreográfico María Pagés (CCMP) nace de la voluntad de una coreógrafa que quiere ser útil a su comunidad, partiendo de su innegociable compromiso ético con el patrimonio cultural y coreúutico español y universal. Por su visión, esencia y acción, el CCMP es, sin duda, un proyecto único en España.

Partiendo de una iniciativa privada, el CCMP tiene una clara vocación de servicio público. Su proyecto se arraiga en el escenario cultural autonómico, nacional e internacional y centra su labor en la acogida y acompañamiento de los profesionales del sector, fomentando la investigación, la reflexión y la creatividad artística, formativa y social. Es un espacio concebido para ser el hogar de los coreógrafos y profesionales de la Danza, dignificándola y abordando, mediante una cooperación artística y social transversal, la precariedad a la que está sometido el sector. Por vocación, dedica una especial atención a los países Latinoamericanos.

Sus objetivos: Investigación Acción social Creación Formación Defensa del patrimonio Dignificación de la danza creación de comunidad.



**Fundación  
Casa de México  
en España**



Madrid, 01 de junio de 2023

## Fundación Casa de México en España

Fundación Casa de México en España es una institución sin fines de lucro, con una visión contemporánea del país, que busca promover, construir y abrir nuevas oportunidades a través de la cultura, los negocios y desarrollo social entre México y España. Para conocer más sobre el calendario de actividades y los servicios que ofrece Casa de México puede consultar la página [www.casademexico.es](http://www.casademexico.es) y sus redes sociales:

Twitter: @casademexicoesp

Instagram: @casademexicoenespana

Facebook: @casademexicoenespana

Requerimientos de prensa a [comunicacion@casademexico.es](mailto:comunicacion@casademexico.es)

Teléfono: (+34) 913 439 274